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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 05/03/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di marzo in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 155475 del 26/02/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:50 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss.  Buccola e Lupo.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss.  Dentici, Sinopoli e Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del 01/03/2019. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Il Presidente – Procede dando lettura della risposta all’Interrogazione con risposta scritta, 

avanzata dal V.P. Schiera, sull’errato calcolo della riduzione del pagamento TARI.  

Alle ore 10:00, durante la lettura del documento, entrano i Conss. Buccola e Lupo. 

Alle ore 10:02 - Esce il Cons. Buonpasso. 

Il V.P. Schiera -  Al termine della la lettura del documento pervenuto dal Settore Tributi, 

interviene   affermando che la risposta non è stata esauriente e chiede al Presidente di invitare in 

Consiglio il Dirigente del Servizio in modo che, anche alla presenza degli utenti, si possa avere un 

sereno confronto. 

Il Presidente - Risponde che si impegnerà ad invitare in aula il Dirigente del Settore Tributi 

Dott. Leonardo Brucato per giungere ad un chiarimento delle criticità manifestate dal V.P. Schiera 

ed dai cittadini. 

Il Presidente pone in discussione la mozione al punto 7/d dell’O.d.G. avente per oggetto: 

“Una lettera a Don Pino Puglisi e Rosario Livatino” - (Realizzazione di un concorso a premi 

rivolto alle scuole medie della IV Circoscrizione), a firma del Cons. Di Vincenti. 

Alle ore 10:05 - Escono il Cons. Ruggiero ed il V.P. Schiera. 

Il Segretario -  Legge la mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Illustra la mozione e continua affermando che è importante e doveroso 

non fare dimenticare ai giovani di oggi queste due figure, per cui ne chiede l’approvazione. 

Il Cons. Tuzzolino -  Interviene riferendo che manifestazioni di questo tipo sono sempre ben 

accette ed il Collega Di Vincenti, fortunatamente, non è nuovo a queste belle iniziative che 

coinvolgono tutti i nostri giovani. Ricorda che in un precedente concorso si sono notati un impegno 

ed una crescita culturale che è difficile riscontrare nei ragazzi di oggi, pertanto esprimerà voto 

favorevole alla mozione, anche se palesa qualche perplessità per quanto riguarda la beatificazione 

del giudice Rosario Livatino. 

Il Presidente – Asserisce che ha la certezza che le Scuole aderiranno perché i ragazzi sono 

molto sensibili a tali iniziative e ricorda che la Sede Circoscrizionale è stata intitolata a Don Pino 

Puglisi, mentre l’Aula Consiliare al giudice Rosario Livatino. 

Alle ore 10:29 il Presidente, dopo avere sostituito il Cons. Di Vincenti, promotore della 

mozione, con il Cons. Buccola nelle funzioni di scrutatore, pone in votazione, per appello 

nominale, la suddetta mozione il cui esito è il seguente: 
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Presenti  07 

Assenti  03 (Buonpasso - Ruggiero – Schiera)  

Favorevoli 07 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 

Il Presidente – Passa alle comunicazioni e lo Stesso informa che come è noto si è insediata la 

nuova Giunta Comunale. Con alcuni di loro ha già avuto modo di interloquire chiedendo come 

intendono risolvere le problematiche esistenti nelle Circoscrizioni, per cui ben presto li inviterà in 

una seduta di Consiglio Circoscrizionale, con particolare riferimento all’Assessore D’Agostino per 

capire come affronterà la realizzazione del Decentramento in ordine alla autonomia finanziaria. 

Il Cons. Dentici – Comunica che da domani sarà possibile richiedere la documentazione per 

l’ottenimento del Reddito di Cittadinanza presso i CAF, le Poste Italiane o direttamente sul Sito 

Internet. Afferma che, detto Reddito, darà dignità a tutti i cittadini che fino ad oggi sono rimasti 

privi della stessa. 

Il Cons.  Lupo - A seguito delle lamentele di parecchi cittadini comunica della presenza in 

Via Altofonte, all’altezza del civico 120/d ed esattamente nei pressi della Casa di Riposo Giacomo 

Cusmano, di un’autovettura abbandonata ormai da giorni 

Alle ore 10:38, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

  
 

        F.to il Segretario                   F.to il Presidente  

Istruttore Amministrativo              Silvio Moncada          

   Maria Calogera Grasso    

 

 

 
           
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

                                                                    


